

VIII. Nachtrag zum Gemeindegesetz (Schulkommission in Einheitsgemeinden)

Antrag vom 10. März 2025

SVP-Fraktion (Sprecher: Huber-Wildhaus-Alt St.Johann)

Antrag: Nichteintreten.

Begründung:

Die Organisation der Schulkommission soll auch weiterhin auf Stufe der Gemeindeordnung geregelt werden. Damit unterstehen Änderungen in der Organisation der Schulkommission auch weiterhin dem obligatorischen Referendum, was die obligatorische Mitsprache der Bevölkerung bei Änderungen sicherstellt. Der hohe Anteil des Bereichs Schule an den Gesamtausgaben von Einheitsgemeinden rechtfertigt die Regelung der Organisation in der Gemeindeordnung.